План – конспект урока 

          Выполнила: Денисова Мария Андреевна 
План – конспект урока 
Класс: 6-7
Тема: Extreme sports
Цель: Формирование лексических навыков и развитие умений диалогической речи, через составление диалога по теме «Экстремальные виды спорта» из 7-8 реплик.
Задачи:
1. Познавательные – расширение кругозора учащихся в рамках темы «Extreme outdoors» 
2. Практические – совершенствование умений говорения, через составление диалога на тему «Экстремальные виды спорта».
3. Развивающие – развитие мышления и воображения; развитие интереса к изучению английского языка.
4. Воспитательные – воспитание культуры общения в разных видах коллективного взаимодействия.
Формируемые УУД:
1. Личностные:
· Умение уважительно относиться к мнению сверстников
· Формирование мотивации к изучению ИЯ
· Умение выражать собственную точку зрения
2. Регулятивные:
· Развитие рефлексии
· Умение выбирать средства и способы достижения поставленной цели
· Умение планировать ход собственных действий
3. Коммуникативные:
· Умение слушать и вступать в диалог
· Строить продуктивное взаимодействие со сверстниками
· Умение полно и точно выражать свои мысли в соответствии с задачами и условиями


4. Познавательные:
· Общеучебные УУД: структурирование имеющихся знаний, умение адекватно, осознанно и произвольно строить речевое высказывание в устной речи
·Логические УУД: умение анализировать и синтезировать информацию; обобщать полученную информацию. Планируемые результаты: 
Планируемые результаты (согласно ФГОС):
1. Предметные: к концу урока учащиеся научатся составлять диалог по теме «Экстремальные виды спорта», в объеме 7-8 реплик; узнает новую лексику по теме «Extreme outdoors».
2. Метапредметные: Овладение речевыми средствами для решения коммуникативной задачи. 
3. Личностные: у учащегося сформируется уважительное и доброжелательное отношение к своим сверстникам, умение правильно выражать свое мнение.
Ход урока:
1) Организационный этап (1 мин)
Good Morning, students! How are today? How do you like the weather? Let`s start our work!
2) Этап целеполагания (2 мин)
Have a look at the board! What do you see? (отвечают), Yes, they are different sports. What picture do you like the most? What sport do you go in for? Good! What do you think what are going to talk about today? (отвечают)
3) Ввод нового материала
Ученики получают текст об экстремальных видах спорта. Now, students, your task is to read the text and do the task after it. (10 мин)
Speed, excitement, danger. You can find all these in the different extreme sports that have become popular last 10 years. Take bungee jumping. You jump off a bridge and you fall and fall, and then, just before you hit the ground or water, an elastic rope pulls you back. In skysurfing you jump out of aeroplane and use a board to “surf” the air, doing gymnastics in mid-air! And extreme sports on land can be just as dangerous. 
Winter sports have always an element of danger. For example snowboarding, which has all the excitement of surfing but on snow, is more dangerous even than skiing. Probably the most dangerous of all the new winter sports is snowrafting. You sit in a rubber boat and sail down a mountain at great speed – and you can't control the boat! 
Of course, water sports have always been fun. Ice diving, for those people who are absolutely crazy. You put on diving equipment and dive under a frozen lake. And, if that's not enough, you try to walk upside down on the ice! 
Task: Try to understand underlined words in English without translation.
[bookmark: _GoBack]Very nice. What do you think which of these sports are the most dangerous and the less dangerous? Range these sports and explain your opinion.  (5-6)

Ученики начинают называть виды спорта и называют оценку, учитель выписывает слово на доску и рядом ставит соответствующий балл.
Now, let`s do the following. You read the statement and decide if it is true or false. 
Ученикам раздаются выражения, желающие могут читать, либо учитель спрашивает кого-то сам. 
1) In ice diving you can walk upside down on the ice 
2) A clothes line pulls you back when you jump off a bridge 
3) For diving under a frozen lake you need special tools. 
4) In skysurfing you jump out of aeroplane and use a board to swim the air. 
5) While doing bungee jumping you are in a rubber boat and sail down a mountain at great speed.

4) Физкульт. минутка (2)
Чтобы снять напряжение у учеников, проводится физкульт. минутка.
Now stand up and repeat after us.
We are running, (бег на месте)
We are jumping, (прыгаем на месте)
Trying sky to get. (поднимаемся на носочки, руки вверх)
We are skipping, (перескакиваем с ноги на ногу на месте)
Trying sky to get. (поднимаемся на носочки, руки вверх)
We are flying like a real jet. (руки в стороны, показывая самолёт)
We are hopping, (прыгаем на месте на одной ноге потом на другой)
We are climbing (как будто карабкаемся вверх)
Like a funny cat. (рисуем в воздухе усы как у кота)
Mew.
Thank you, take your places. 

5) Этап составления диалога (10)
 Work in pairs. Make up a dialogue with your partner. Discuss what kind of extreme sports you would like to try and why. Use 7-8 phrases for each. 
В то время, когда ученики составляют диалог учитель ходит и слушает, оценивает учеников, когда все закончили обсуждение учитель предлагает двум парам представить свой диалог перед классом, либо по желанию, либо учитель предлагает выйти тем, чей диалог ему понравился. 
Let’s listen to a couple of dialogues, you’ve made up. Who wants to present it for us? May be ______, your dialogue seemed nice to me. You’re welcome. 
It was great, thank you very much.
6) Домашнее задание 
Your home task will be to make up a crossword for your classmate, using words that you have studied during this lesson. 
          7) Этап рефлексии (2 мин)
На интерактивной доске можно выведен слайд, где указаны варианты:
•	Today, I’ve learned that…
•	It was difficult for me to…
•	I understood that…
•	Now I can…
•	It was interesting for me to know that…
•	I was surprised at…
•	I would like to… 
Каждый ученик выбирает по 1-2 предложения и заканчивает их письменно на отдельном листочке.
Children, please, choose two statements that are close to your feelings now, write them on a separate shirt of paper and prolong them to get a full sentence.
8) Оставшиеся 5 минут детям предлагается сыграть в игру «Крокодил». 
Учитель объясняет детям правила игры и вызывает желающего начать игру. Игра продолжается до конца урока.
Now we have some spare minutes and we can play “Crocodile”. I need one volunteer…. Ok, now I’ll tell you a word and you’ll have to mime it, do not speak, only mime.





